

Forums pour les joueurs

10 ans de galère

Par Profil supprimé Posté le 14/08/2018 à 15h34

Des années de perdu en plus de l'argent, je gagne bien ma vie mais je joue presque tout. Je veux m'en sortir. J'ai perdu énormément au jeux en ligne. Personne de mon entourage n'est au courant.

2 réponses

Soga22 - 16/08/2018 à 10h26

Bonjour Christian69,

d'avoir posté un message sur le forum est déjà un 1er pas pour sortir de cette galère.
En lisant les différents témoignages, tu constateras que nous avons tous cet objectif commun.

Je joue également sur des sites de jeux de casino en ligne : ça fait 9 ans maintenant (j'ai commencé par les casinos terrestres dont je me suis fait interdire , j'ai arrêté pendant plusieurs mois puis j'ai "découvert" ces sites diaboliques!)

Depuis le mois de mai , j'entreprends toutes sortes de démarches pour arrêter. Je pensais pouvoir arrêter du jour au lendemain et ce n'est pas le cas. Je peux parler d'une réelle addiction.

Du coup, j'ai commencé une thérapie, résilier mes cartes VISA et MASTERCARD et même la carte Maestro (j'ai pris une pré-payé à la place) tous cela pour éviter de pouvoir faire des dépôts sur ces sites. J'ai résilié quasiment tous mes comptes de jeux sauf 1 comme si je me laissais une porte ouverte. J'ai l'impression que ça me rassure !

Je joue encore... malheureusement... avec beaucoup plus de limites grâce à ce que j'ai mis en place.
Rien qu'aujourd'hui, je voulais déposer 50EUR sur le site. Je n'ai pas pu car avec ma carte prépayée j'ai une toute petite limite de dépenses; pour la modifier il faut attendre 24H.

Je te dis pas la frustration.... MAIS je suis finalement contente. ça m'oblige à passer à autres choses.

Enfin, tout ça pour dire que si tu as pris cette décision c'est que tu as pris conscience que ce comportement addictif est nocif pour toi.

Tout comme toi, personne de mon entourage n'est au courant. Ils ont su à l'époque ou j'allais dans les casinos terrestres. Depuis, ils pensent que c'est derrière moi.... Alors que je dirais que c'est pire qu'avant ! On peut jouer à tous moments depuis le téléphone, la tablette,... les dépôts peuvent être encore plus importants car les limites de carte sont souvent assez élevés.

J'ai honte d'en parler ; moi même quand je regarde la réalité et le fric perdu je suis désolée pour moi même d'être aussi stupide !

Ces discussions te permettront de dire tout ce que tu penses sans filtres et rien que ça , ça fait du bien.

Courage à toi, nous sommes là pour te soutenir !

Bon jeudi

LiliB - 18/08/2018 à 02h29

Bonjour Christian,

j'ai bien reçu ta bouteille lancée dans la mer.

Tu viens de faire le premier pas sur la terre ferme.

Il te faudra avancer un pas à la fois , un jour à la fois en faisant le choix, AUJOURD'HUI de ne pas jouer ... et refaire le même choix demain et après demain.

Bon courage ... nous sommes là si tu as besoin de parler ...